
                IL PRATONE
Il Pratone è un’area pubblica situata all’interno del territorio del Municipio Levante. 
Quest’area è molto frequentata dagli abitanti del quartiere ma anche da quelli del 
territorio di tutto il municipio Levante. Se migliorata potrebbe diventare ancora di 
più un punto di ritrovo per bambini e per ragazzi per giocare e divertirsi nel verde,
all’aria aperta. Si trova in via Carrara a Quarto.



POSIZIONE



PIANTINA PRATONE CON 
CAMPO DA BASKET E PORTE 
DA CALCIO.
SCALA 1:5



               LE COSE DA MIGLIORARE
Le cose da migliorare sono tante: 
-i giochi sono tutti rotti e c’è il rischio di farsi molto male;
-i giochi sono anche molto sporchi;
-il terreno in diverse zone ormai è ridotto solo a terra e radici perché non 
cresce più l’erba;
-l’area è ora frequentata da ragazzi troppo grandi che spesso abbandonano 
rifiuti a volte anche pericolosi. 



       COSA SI PUÒ FARE
Ci sono molte cose che si possono fare come: 
- rifare nuovi giochi per bambini;
- pulire i giochi almeno una volta al mese;
- far ricrescere l’erba;
- aggiungere delle nuove zone, come campetti da calcio o da basket;
- rimuovere cancelli o inferriate potenzialmente pericolose;
- aggiungere un’area per i cani;
- aggiungere i cassonetti della raccolta differenziata.



PORTA 1 

PORTA 2 

Sarebbe utile anche occupare i grandi spazi inutilizzati con 
un campetto da calcio, utilizzabile da ragazzi e adulti.

IL CAMPETTO DA CALCIO
IL CAMPETTO DA CALCIO

Sarebbe molto utile sfruttare gli spazi inutilizzati del Pratone per 
costruire un campo da calcetto, utilizzabile da bambini e ragazzi. 
Si potrebbero aggiungere semplicemente due porte sfruttando 
l’erba naturale.

GOAL!!!!!



Basket
Oltre al campo da calcio si potrebbe anche fare 
una piazzola cementificata con un canestro in 
modo da poter giocare anche a basket.



Questa area, già cementificata (è presente un’aiuola quadrata), potrebbe facilmente 
diventare un mini campo da basket mettendo solo un canestro appeso a un albero.  Per 
non sottrarre eccessivo spazio al prato la zona quadrata è stata ampliata minimamente 
ed è stata trasformata in uno spazio rettangolare utilizzabile per il basket.



Anche in questa zona, cementificando un’area dove il prato è già 
rovinato e aggiungendo un canestro, si potrebbe fare il campo da 
basket. Abbiamo quindi individuato due aree dove sarebbe possibile 
realizzare un mini campo da basket.



La plastica
Uno dei problemi principali è la plastica che ricopre tutto il parco 
inquinando l’ambiente circostante.



I CASSONETTI DELLA RACCOLTA DIFFERENZIATA 

I cassonetti della raccolta differenziata 
sono da introdurre nel parco. Durante il 
nostro sopralluogo abbiamo infatti 
trovato molti rifiuti abbandonati tra cui 
un rotolo di carta igienica,

una bottiglia vuota di vodka e dei mozziconi 
di sigaretta che abbiamo buttato nei 
cassonetti al di fuori del parco.



Vista la mancanza di 
cestini e di cassonetti 
della  raccolta 
differenziata 
abbiamo individuato 
quest’area dove si 
potrebbero mettere i 
bidoni della raccolta 
differenziata. Si trova 
vicino all’ingresso di 
via Carrara e sarebbe 
quindi facilmente 
accessibile per gli 
operatori dell’AMIU e 
per gli addetti alla 
pulizia del parco. 
Essendo il Pratone 
molto grande, 
bisognerebbe però 
inserire anche dei 
cestini in tutte le zone 
del parco.



IL CANCELLO È DA SOSTITUIRE O DA 
DIPINGERE. SI POTREBBERO COINVOLGERE 
GLI ALUNNI DEL CONSIGLIO MUNICIPALE DEI 
GIOVANI PER DIPINGERE I CANCELLI, LE 
PANCHINE E LE CASETTE IN LEGNO. 
BISOGNA INOLTRE SISTEMARE I MURETTI.

INTERVENTI URGENTI



                    AREA PER CANI

In questa area, che si trova dietro 
l’area dei giochi gonfiabili, si 
potrebbe anche creare un’area per 
cani ma noi del Consiglio Municipale 
dei giovani abbiamo optato per non 
farla per motivi igienici, visto che la 
zona è frequentata anche dai 
bambini dell’asilo nido. Un’altra area 
facilmente recintabile si troverebbe 
dall’ingresso vicino alla Provincia, 
ma preferiamo mantenere il divieto 
di accesso ai cani perché sappiamo 
per esperienza di altri giardini che i 
proprietari di cani non sempre si 
limitano a lasciarli liberi nelle zone 
riservate. 



LA CUSTODIA DEL PARCO

Durante il nostro sopralluogo nel parco abbiamo avuto la sfortuna di trovare vari rifiuti, ad 
esempio bottiglie di Vodka, carta igienica lanciata volontariamente e dei palloncini sgonfi 
sugli alberi. Per evitare tutto ciò la nostra idea era di far assumere un custode utilizzando 
delle borse-lavoro per favorire l’inserimento nel mondo del lavoro delle persone che 
rientrano nelle categorie protette attraverso lavori socialmente utili. La nostra proposta 
avrebbe quindi anche una forte valenza sociale.  



COM’É ORA



COME PUÒ (E DEVE) 
DIVENTARE



                THE END
Grazie per la vostra attenzione 
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